



# Der Heilige Stuhl

---

***ANSPRACHE VON PAPST FRANZISKUS  
AN GRUPPEN EHEMALIGER JESUITEN-SCHÜLER  
AUS URUGUAY***

*Saal der Päpste  
Samstag, 26. Oktober 2013*

Ihr ruft in mir viele Erinnerungen wach. Etwas erstaunt mich: niemand ist unter euch mit einem Mate... Hattet Ihr nicht den Mut oder fehlte euch die »uruguayische Ader« dazu? Als euer Präsident kam, hatten wir einen Mate! Es ist gut so, aufrichtigen Dank.

Ich sehe, dass viele Kinder unter euch sind; das ist eine Verheißung und eine Hoffnung. Diese Begegnung ruft in mir viele Erinnerungen wach an die Mitbrüder, die sie organisiert haben, und an viele schöne Begebenheiten. ... Ich danke euch von Herzen und bitte euch um einen Gefallen: Betet für mich. Hier gibt es viele gute Menschen, die Mitarbeiter sind freundlich und alle leisten eine gute Zusammenarbeit. Der Arbeitsumfang ist sehr groß, und oft kann man nicht mehr. Betet für mich, für meine Mitarbeiter, damit wir voran gehen können. Vielen Dank